

1月号



R8.1.8.

～夢と希望のわが母校～

春風小だより

練馬区立光が丘春の風小学校 校長 内木 勉
〒179-0072 練馬区光が丘 7-2-1 Tel 3976-5861 Fax 5383-3592

【本校の教育目標】

- 元気な子
- 思いやる子
- 考える子



春風ちゃん

挑戦、そして飛躍の一年に

校長 内木 勉

明けましておめでとうございます。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、新春を清々しい気持ちでお迎えのこととお慶び申し上げます。昨年中は、本校の教育活動に、多大なるご支援ご協力をいただきましたこと心より感謝申し上げます。

今年の三が日、私は全日本実業団対抗駅伝競走大会・箱根駅伝と駅伝の中継から目を離すことができませんでした。2つの駅伝とも区間新記録が次々と生まれ、優勝チームは大会新記録でゴールテープを切りました。駅伝を走るトップランナーのスピードは、ほぼ現在のマラソンの日本記録のものと同じなのだそうです。箱根駅伝を例にあげると、最下位のチームの総合記録は、20年前の優勝チームの総合記録を上回っているとのことです。こうした記録の更新にはいくつもの要因があるとのことです。まずは、厚底シューズ等の靴の技術の進歩と定着。そして、その力を具現化する体幹や筋力を身に付けさせる科学的なトレーニングの導入と、選手の特性や特徴を分析した効果的なトレーニングの実施、コースや天候、選手の状態を細かに分析し高度な戦術に基づいたレース展開。この他にもさまざまな要因が組み合わさり、驚異的な記録が生み出され、それを実現する選手やチームの姿に心が動かされたのではないかと思います。

学校教育もタブレットなどのICT機器の進化や定着という教育技術の革新の真っ只中にあります。だからこそ、子どもたちの実態、学校評価で保護者や地域の方々からいただいたご意見やニーズをしっかりと把握し、より効果的で効率的な活用に取り組んでいかなければならぬと考えています。

今年、令和8年は午年。十二支の7番目で馬を象徴し、活力・行動力・前進・情熱を表します。太陽が最も高い位置にある正午（真昼）を意味し、物事が成長・発展する時期、新しい挑戦や飛躍に適した年とされ、力強く前へ進むエネルギーに満ちた年になると言われています。さらには「丙午（ひのえうま）」の年でもあり、火の性質を持つ「丙（ひのえ）」と「午（うま）」が重なり、特に情熱とエネルギーが非常に強い年になると言われています。春風小でも、さまざまなことに挑戦し、教育活動が成長・発展・進化し、さらに飛躍していく一年にしていきたいと思っています。教職員一同、安全安心を徹底し、春風小が笑顔あふれる学校となるよう全力で教育活動を進めてまいります。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

<1月の生活目標>

言葉遣いに気を付けよう

<1月のあいさつ目標> できるかな？ その場に合った言葉遣い

生活指導部

礼儀正しくするというのは、目上の人や初対面の人に対して、畏まった態度をとることだけを言うのではありません。「親しき仲にも礼儀あり」という言葉の通り、常に誰とでも、適切で程よい距離感を保つことが求められます。友達同士では、それなりにくだけた会話をするとでしょう。しかし、乱暴で下品な言葉遣いをすると、相手に不快感を与えます。親しい間柄だからといって、相手を思いやる気持ちや感謝の気持ちを忘れると、礼節を欠くことになるのです。良好な人間関係を築く上でも、日頃の言葉遣いに気を付けて生活しましょう。

行事予定



日	曜日	時程	学校行事等	ひろば
8	木	B	始業式	○
9	金	C委	給食始 計測(1年, の) なわとび月間始	○
10	土			
11	日			
12	月		成人の日	
13	火	A	計測(2年)	○
14	水	B	計測(3年) ひかり指導始	○
15	木	C	計測(4年) 避難訓練	○
16	金	A	計測(5年) 校内書き初め展始	○
17	土			
18	日			
19	月	C	計測(6年) ユニセフ募金始 ひかり保護者面談①	○
20	火	A		○
21	水	B	ユニセフ募金終 ひかり保護者面談②	○
22	木	Cク		○
23	金	A	校内書き初め展終	○
24	土		連合図工展始	
25	日			
26	月	A	ひかり保護者面談③ 社会科見学(5年)	○
27	火	A		○
28	水	B	社会科見学(3年) 連合図工展終	○
29	木	C		○
30	金	A	なわとび月間終	○
31	土		連合書きぞめ展始	

4年生 社会科見学 ～浅草見学・そなエリア東京～

12月16日(火)に、浅草見学とそなエリア東京へ社会科見学に行きました。浅草では、グループに一人、台東区観光ボランティアガイドの方に付いていただき、浅草の文化や歴史について教えていただきました。風雷神門や浅草寺を実際に見たり、浅草の活気を感じたりすることができました。

そなエリア東京では、「地震発生から72時間体験ツアー」を体験しました。疑似体験を通して地震が起きたときにどう行動すればよいかを考えました。また、展示物を見ることで、災害に備えて準備できる物や自分や家族にあった防災について考えることができました。



実際の災害時にも使用される
「総合災害対策本部」を見ることができました。



開校15周年記念音楽会「心を一つにみんなで奏でる春風ハーモニー♪」



11月28日(金)、29日(土)に校内音楽会を実施しました。子供たちは、よりよい演奏を目指して意見を出し合ながら一生懸命に練習に取り組んできました。振付や掛け声、曲紹介も学年ごとに工夫して、聴く人に楽しんでもらいたいという思いで当日を迎えるました。1日目は全校児童が体育館に集まり各学年の演奏を鑑賞しました。他の学年の演奏から刺激を受け、「次はあの楽器に挑戦したい」という思いも生まれたようでした。2日目は、おうちの人を前に緊張していたようでしたが、練習の成果を発揮し、楽しんで演奏ができた様子でした。たくさんのご来場ありがとうございました。